











Schließlich kam das Kind wieder in den Wald, zu seinen vertrauten Freunden, den Bäumen. Da das Sonnenkind aber schon so lange gelaufen war, legte es sich am Fuß einer großen, knorrigen Eiche nieder und fiel sofort in einen tiefen Schlummer. Die Tiere des Waldes kamen herbei und wachten über seinen Schlaf.

Als am nächsten Morgen die Sonne seine Nase kitzelte, wachte das Sonnenkind wohl ausgeruht und hungrig auf. Es frühstückte wilde Erdbeeren und Himbeeren und trank aus einer kleinen Quelle frisches Wasser.













